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Zusammenfassung

        
42 Jahre nach einer retrograden Thorotrast-Pyelographie wurde bei einer Frau ein Nierenkarzinom festgestellt, an dem die Patientin im Alter von 60 Jahren starb. Anhand von Literaturangaben und der vorliegenden Kasuistik wird auf die Notwendigkeit der rechtzeitigen röntgenologischen Erkennung von Thorotrastablagerungen in der Niere — die in diesem Fall auch autoradiographisch nachgewiesen wurden — hingewiesen und das anschließende therapeutische Vorgehen erörtert.


      
        
Summary

        
A carcinoma of the renal pelvis was diagnosed in a female patient 42 years after a retrograde Thorotrast pyelogram. The patient died as a result of the carcinoma at the age of 60. The literature is reviewed. As a result of this case, the need is stressed for early recognition of Thorotrast depositis in the kidney. In this case it was demonstrated by autoradiography. Appropriate treatment is discussed.
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